



## FELDBACH

*De gueules au pal d'or chargé d'un bourdon de pèlerin de sable.*

Feldbach avait dès la fin du XVII<sup>e</sup> siècle pour emblème le bâton de pèlerin, en héraldique « bourdon », qui est l'attribut de saint Jacques le Majeur, le patron de la belle église romane de Feldbach.

Dans l'*Armorial général* dressé sous Louis XIV, il fut représenté de sable posé en pal sur fond d'argent et accosté des lettres V et B de sable, ces lettres étant les initiales des deux syllabes du nom de la commune orthographié *Veldbach*.

Ces armoiries ont été modifiées en 1976 : les lettres ont été supprimées, par ailleurs l'argent a été remplacé par l'or et le rouge, couleurs des comtes de Ferrette, fondateurs du monastère de Feldbach où nombre d'entre eux furent enterrés.

L'emplacement du monastère qui donna naissance au village est appelé « Welpach » vers 1150-1156 dans la chartre relative à la fondation. Feldbach a appartenu au comté de Ferrette jusqu'à la Révolution.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 384, n° 95.